

## ～田植え体験をしました～

今年も4、5歳児が、16名の地域の方と一緒に賑やかに田植えを行いました。コシヒカリの収穫を楽しみにしながら、みんなで田植えをしました。

最初に苗の植え方を田んぼの先生（大坪さん）に教えてもらった後、いざ田んぼへ！泥に足を取られながらも、4、5本ずつ取り分けた苗を地域の方と一緒に植えることができました。



4～5本苗を取って、親指・人差し指・中指で持ち、奥まで植えてくださいね。





ひもについでいる白い印  
の所に植えていきます。



お家の方と一緒に田植え体験！



みんなで一列に並んで植えました！





やっていくうちに、植える手つきも  
ようになってきました。



振り返りでは、「田植えが楽しかった  
です。」「遠くに植えるのが難し  
かったです。」など一人一人が自分  
の感想を話すことができました。





天候が心配されましたが、何とか雨も降らず、今年も無事田植えを行うことができました。先週はどろんこ体験でたくさん遊んだ子ども達でしたが、今日はたんぼのお仕事！という気持ちで頑張りました。多少、カエルやオタマジャクシの誘惑はありましたが、みんなで力を合わせて田植えをすることが出来ました。地域の方に植え方を教えて頂いたり、お話もしながら一緒に楽しく交流ができました。地域の方に教えて頂いたおかげで上手に植えることができ、たくさん褒めてもらった子ども達は嬉しそうでした。

今年もおいしいコシヒカリを収穫するまでにはたくさんの手間がかかることを経験し、地域の方に感謝しながら活動していきたいと思えます。

お世話になった地域の皆様、ありがとうございました。次のたんぼの活動は草取り、田車押しを予定しています。

※田植え、どろんこ遊びに際しまして、準備物、登園時間にご協力いただき、ありがとうございました。